

Vorwort.

Trotz der Kriegszeit wollen wir das Einwohnerbuch der Stadt Wurzen und der Landgemeinden des Amtsgerichtsbezirkes Wurzen herausgeben. Das Einwohnerbuch von 1935 ist veraltet und das Bedürfnis nach einem neuen Nachschlagewerk ist wirklich dringend. Wenn auch eine große Zahl von Geschäftsmännern und Werkfätigen jetzt im Kriegsdienst steht, so geht das Wirtschaftsleben in Stadt und Land weiter und für viele ist das Einwohnerbuch ein unentbehrlicher Ratgeber. Außerdem hatten wir mit den Vorbereitungen für die neue Auflage schon begonnen und warteten nur auf die amtlichen Unterlagen der Stadt Wurzen, als der Krieg begann. Sobald sich aber bereits Ende September überblicken ließ, daß das Wirtschaftsleben weiterging, entschlossen wir uns, das Buch trotz der Kriegszeit fertig zu stellen.

Nun sind wir, Anfang Februar, soweit und können das Buch herausgeben. Es wurde die alte Einteilung beibehalten, die sich bewährt hat. Den einleitenden Aufsatz über „Die Aufgaben der Stadt Wurzen“ schrieb freundlicherweise Wurzens neuer Oberbürgermeister, Dr. Graebert. Ihm und seinen Beamten, dem Landrat in Grimma und den Bürgermeistern der Landgemeinden danken wir herzlich für ihre Mitarbeit und Unterstützung bei der Herausgabe des Einwohnerbuches.

Verlag des Wurzener Einwohnerbuches.

Wurzen, im Februar 1940.